

大洲市長が鉄炮鍛冶屋敷を訪問されます

愛媛県大洲市（おおずし）の二宮市長が、日本で唯一残る江戸時代の鉄炮鍛冶の作業場兼住居である鉄炮鍛冶屋敷（町家歴史館井上関右衛門家住宅）を訪問されます。また、当日は二宮市長が井上家当主と対面されます。なお、二宮市長の鉄炮鍛冶屋敷訪問中に、永藤市長も来館します。

1 日時

令和6年11月2日（土）午前9時～午前10時

※当日、取材をご希望される場合は、11月1日（金）午後5時までに以下の問い合わせ先までご連絡ください。

2 場所

鉄炮鍛冶屋敷（堺市堺区北旅籠町西1丁3-22）

3 訪問者

大洲市長 二宮 隆久 様

4 大洲市とのつながり

堺の鉄炮鍛冶であった井上関右衛門家は、大洲藩（現在の愛媛県大洲市）の藩主であった加藤家から鉄炮の注文を多数受けただけでなく、武士としての給与である扶持米（ふちまい）を賜るなど、堺市と大洲市には江戸時代以来のつながりがあります。

※令和6年4月18日に鉄炮鍛冶屋敷への訪問が予定されていましたが、前日未明に発生した豊後水道地震の対応により中止となったため、改めて訪問されるものです。

問
い
合
わ
せ
先

担 当 課：文化観光局 歴史遺産活用部 文化財課
電 話：072-228-7198
ファックス：072-228-7228